

あいらん

2018 新春

社会福祉法人 愛生会 障がい者支援施設 吉浜荘

基本理念

敬愛・誠実・信頼・奉仕・反省を軸に豊かな生活を提供します。

基本方針

- ・利用者と職員が笑顔で接し、心を通わせながら生きがいのある人生のお手伝いをいたします。
- ・一人一人の利用者を大切に、豊かで安心できる安全な生活が送れるように支援します。
- ・地域の一員として活動し、地域福祉の発展に貢献します。
- ・利用者に満足のいくサービスを提供する為に、専門的な知識と技術を高めるように努めます。
- ・環境を整え、安全で住みやすい施設づくりに努めます。



三陸町吉浜地区では、毎年1月15日に小正月の伝統行事である「吉浜のスネカ」が行われており、今年も保存会の方4名が来荘してくれました。

食堂で夕食を待っていると、「ガラガラ、ガラガラ」と音が近づいてきて、スネカが姿を現します。スネカは「泣くワラスいねえが」などと叫び、全力で利用者を脅かします。スネカの迫力に圧倒されたり、恐怖のあまり泣きそうになったり、さまざまな反応が見られました。

「スネカ」という呼び名は、囲炉裏のそばで怠けている者のスネにできる火斑を剥ぐ「スネカワタグリ」に由来すると言われていています。スネカは里に春を告げ、五穀豊穡や豊漁をもたらす存在とも考えられています。

新年明けましておめでとうございます。

常日頃、社会福祉法人愛生会吉浜荘に対しまして、皆様からの温かいご支援とご協力を賜りまして、心から厚く御礼を申し上げます。

さて、去年は懸案となっておりました吉浜荘の防犯上の問題となる箇所について見直しを実施し、建物周囲のフェンスの延長工事、防犯カメラの設置及び防犯灯の増設等の一連の防犯対策工事を完了いたし、利用者の皆さんは、新年から安全性が高くなった本施設において、安心、安全、快適な環境の中で過ごしているところであります。

愛生会吉浜荘の基本理念である敬愛、誠実、信頼、奉仕、反省を軸に、利用者一人ひとりの人権を尊重し、障がい者福祉の向上に邁進してまいります。

今後も役員と職員が一体となって、当施設利用者の皆様に健やかで安心できる施設として、サービスの提供に一層努めて参りたいと存じます。

本年も皆様のご協力とご支援のほど、よろしくお願い致します。

結びに、皆々様のご健康とご多幸を心からご祈念申し上げまして、年頭に当たり挨拶と致します。

社会福祉法人愛生会 理事長 森 斌

今年一年元気で過ごせます
ように！



1月5日、権現様に来て頂きました。
食堂から各居室にも廻ってもらい
頭をかじってもらいました。
ご利益ありますように・・・



吉浜小学校4年生訪問



11月16日、吉浜小学校4年生の皆さんが訪問して下さいました。前半は歌やダンス、吉浜五年祭の様子など披露し後半は利用者の皆さんと一緒に「ポッチャ」を楽しみました。とっても元気な皆さんからパワーをもらい楽しい時間を過ごしました。



やっぱりマグロはうまかった



11月29日（水）食堂でマグロの解体ショーが行われました。目の前で切り身になっていく様子に感心しつつ、出来上がった切り身をみんなで試食。昼食のマグロ丼もとてもおいしくて皆大喜びでした。





クリスマス大忘年会

12月27日(水)16時半よりクリスマス大忘年会が行われました。
今年は少し遅いですが、吉浜荘にもサンタクロースがやって来ました。
利用者さんリクエスト、職員による【よさこい】に始まり、クリスマスソング
劇【かさじぞう】、カラオケ大会。美味しい豪華ディナーを楽しみながら、
笑いに満ち溢れた楽しい会となりました。



かんぱ〜い

料理に歌に...
最高だねッ★



沢山だんご食べて
幸せいっぱい♡



素敵なツリーに
会場の装飾

サンタさんとツリー
上手に作りました
八重桜サークル

劇【かさじぞう】
荘には俳優、女優がいっぱい
読書サークル

ジングルベル
ジングルベル鈴が鳴る
♪みんなで大合唱♪
音楽サークル



寄贈

昨年、大同生命保険株式会社様より補助金を寄贈して頂きました。この補助金は12月27日に行われたクリスマス忘年会の装飾等の費用として使わせて頂きました。

購入したものを使い、食堂を素敵な空間にすることができました。ありがとうございました。



温かいメッセージをありがとう



12月21日、吉浜中学校の生徒さん達がクリスマスカードを届けてくれました。一枚一枚丁寧にメッセージが書いてあり心がとっても温くなりました。



～みずき団子づくり～



五穀豊穡を願って

お団子は沢山作って、水木につけた残りは醤油団子にして食べました。美味しかったあ～



新職員紹介



名前：今野 光子
(こんのみつこ)
趣味：旅行、山登り
ひと言：皆さん気軽に声をかけてください
そして色々教えてください。
よろしくお願いします

❀ 栄養便り ❀

今年もインフルエンザ流行の季節になりました。
インフルエンザに罹らない体づくりは、ウィルスを体内に入れない事や、ウィルスを撃退する必要があります。その為には食事をしっかりとる事が大切です。
インフルエンザ予防に効果的な食品を紹介します。
＜納豆＞
良質なたんぱく質が含まれていたり細胞を新しくするビタミンB2も含まれています。感染予防にも効果的です。
＜卵＞
身体を作る良質のたんぱく質が主成分でほとんどの栄養素が含まれているほぼ完全な栄養食品です。筋肉や内臓、体全体を作る源がたんぱく質です。
＜りんご、みかん＞
風邪予防でも有名なビタミンCが豊富で免疫力や抵抗力がつけます。
＜緑黄色野菜：人参、ほうれん草、ブロッコリー＞
βカロテンが豊富で粘膜保護や細菌やウィルスから身体を守ります。

あたたかいお志、ご奉仕活動ありがとうございました。

平成29年11月1日～平成30年1月31日（順不同）

金野 みか子 様 小山 勝也 様 雫石 敏子 様 佐藤 武夫 様 木下 桂 様
田端 幸子 様 中村 ちや子 様 井上 さつ子 様 中村 倫子 様 藤野 幸雄 様
松坂 至浩 様 臼井 和一 様 熊谷 裕枝子 様 川畑 好恵 様
社会福祉法人 憲心会 様 古川ポンプー関支店 様 ニイヌマ企画印刷 様
大船渡市農業協同組合 三陸支店 様 三協医科器械 様

編集後記

年が明けてあっという間に二月になりました。
二月四日は立春。暦の上では春ですね。
もう少し寒い日は続くと思いますので、風邪を引かない様に皆さんで注意していきたいですね。やはり、うがい手洗いは重要のようです。
季節の変わり目には、邪気を払って無病息災を願う豆まき。最近では恵方巻きも食べますね。今年の方角は【南南東】だそうですよ。一言も喋らず、黙々と食べる事の出来ない私には、難しい恵方巻きのルールです。笑
また1年、元気に楽しく、笑顔で過ごしていきたいです。
今年もよろしくお願いします。

❀ お元気で ❀

千葉悦子様・1月に退所されました

